

RCEME GEMRC

Adjum Beaulieu, CD

Après 32 années de services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), Adjum Beaulieu prendra sa retraite le 4 janvier 2022.

Adjum Beaulieu se joint au FAC en juillet 1989 comme technicien de véhicules et il commence son entraînement de base à l'École de recrues des Forces canadiennes à Saint-Jean-sur-Richelieu.

Il complète sa formation de langue seconde ainsi que son cours de technicien de véhicules NQ3 à l'ÉTFC au même endroit. Il est ensuite affecté au 5e bataillon des Services (5 Bon Svc) de la BFC Valcartier en février 1991 où il termine sa formation en cours d'emploi NQ4. Par la suite, il est employé en première ligne à la cie Svc. Promu Cpl en juillet 1993, il part sur sa première mission OP Harmonie 94 et sa deuxième sur OP Alliance 96-97.

À son retour en février 1997, il est muté au 5 RGC. Pour son troisième déploiement, il est affecté sur OP Palladium 2001-2002. En octobre 2003, il est promu au grade de Cplc et muté à nouveau au 5 Bon Svc et il est déployé sur OP Athena en Afghanistan 2004. En juillet 2007, il est promu Sgt et part sur sa cinquième mission, OP Athena en Afghanistan 2007-2008. Par la suite, il est muté à Bagotville à la 3e Escadre en juillet 2008, retour à la maison-mère en 2011 au 5e Bataillon des Services. Promu Adj en juillet 2012, il est employé comme Adj des Ops.

Il ensuite a été muté comme Adj de Maintenance au Centre d'Instruction de la 2e Division du Canada.

Il a été promu au grade Adjum en juillet 2016 et il est muté à Ottawa comme GCVM



MWO Beaulieu, CD

After 32 years of loyal service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers. (RCEME), MWO Beaulieu will retire on 04 January 2022.

MWO Beaulieu joined the CAF in July 1989 as a Vehicle Technician and began his basic training at the recruit school in St-Jean-sur-Richelieu.

He completed his second language training as well as his TQ3 vehicle technician course in the same location at CF Tech School. He was then posted to 5 Service Battalion (5 Svc Bn) CFB Valcartier in February 1991 where he completed his TQ4 OJT. He was then employed as a first line technician in Service Company. Promoted Cpl in July 1993, he deployed on his first mission OP HARMONIE 94 and then his second on OP ALLIANCE 96-97.

Upon his return in February 1997, he was posted to 5 CER. For his third mission he was deployed on OP PALLADIUM 2001-2002. In October 2003 he was promoted to the appointment of MCpl and posted again to 5 Svc Bn and deployed on OP ATHENA in Afghanistan 2004. In July 2007, he was promoted to Sgt and subsequently deployed to Afghanistan again on OP ATHENA 2007-2008. He was then posted to CFB Bagotville at 3 Sqn in July 2008 and then returned to 5 Svc Bn in 2011. Promoted to WO in July 2012, he was employed as OPs WO.

He was then posted as Maintenance WO at 2 Div Training Centre.

In July 2016 he was promoted to the rank of MWO and posted to Ottawa as



Arte et Marte

RCEME GEMRC

(LCMM) des VSBL(AHSV) pour une période de 2 ans. De retour à Valcartier en juin 2018, il est employé comme SQMET (ETQMS) au 5 RGC. En 2020, il retourne à la maison-mère comme Con O. Il est important de préciser que durant sa carrière, il a effectué beaucoup d'exercices au sein des différentes unités.

L'Adjum Beaulieu est marié avec Julie Gionet. Ils ont deux enfants qui ont quitté le nid familial. Il a trouvé un travail dans la fonction publique d'où il pourra à servir comme civil et profiter un peu plus des belles choses de la vie telles que le camping et la motoneige.

Il tient à remercier toutes les personnes avec qui il a travaillé et qui ont eu une influence positive sur sa carrière, il n'oubliera jamais les excellents souvenirs vécus et les amitiés acquises au cours de sa carrière.

Un dîner de départ (DDD) aura lieu le 04/02/2022 à 12h00 à Club Castor. Veuillez confirmer votre présence et envoyez des anecdotes, messages, et photos du membre à Adjum Eric Savoie à ERIC.SAVOIE2@forces.gc.ca APT le 15 janvier 2022.

LCMM of AHSV for two years. Returned to Valcartier in June 2018, he was employed as ETQMS at 5 CER. In 2020 he returned to the home station as Control O. It is important to highlight that, during his career, he participated in many exercises with different many different units.

MWO Beaulieu is married to Julie Gionet. They have two children who have left the nest for their own lives. He has found employment in the Federal Public Service as a civilian employee and will enjoy some of the finer things in life such as camping and snowmobiling. He wishes to thank all the people with whom he has worked and who have had a positive influence on his career. He will never forget the happy memories and the friendships that he gained over the long years of service.

A Departure with Dignity luncheon will be held on 04/01/2022 at 1200hrs at the Club Castor. Please confirm your presence and send any anecdotes, well-wishes and any photos of MWO Beaulieu to MWO Éric Savoie at ERIC.SAVOIE2@forces.gc.ca NLT 15 January 2022.



Arte et Marte